

# 園長先生 だより

vol.51

2025年12月5日

学校法人 公文学園 のびてゆく幼稚園  
園長 佐藤 弘之

## 英語を通じての能力開発～英語指導のねらい～

のびてゆく幼稚園では、年中・年長児を対象にネイティブ講師のジョー先生による英語指導を行っています。近年のAI技術の発展により翻訳アプリなどが進歩し、翻訳アプリを活用することで英語でのコミュニケーションが以前より容易になってきました。「もはや英語を学ぶ必要はないのでは?」という声も耳にします。では、日本人である私たちが英語を学ぶ意義とは何でしょうか。次のような点が挙げられます。

### 1. 言葉を通じて“世界の物の見方”を学べる

言語は単なる単語の置き換えではなく、「考え方」そのものです。英語を学ぶことで英語圏の文化的価値観に触れることができます。翻訳アプリでは「意味」は伝わっても、“**文化的価値観**” “**ニュアンス**” “**相手との距離感**”までは理解することができません。

### 2. 幼児期の言語学習は“脳の発達”に良い影響がある

幼児期は、言語吸収力が人生で最も高い時期です。英語を学ぶことで、聞き取る力（音の識別）や記憶力など、脳の基礎的な力が育つと研究で示されています。「**学びの土台を育てる**」という価値があります。

### 3. 自信と自己肯定感につながる

自分の言葉で伝える喜びや、相手に理解してもらえたときの達成感は、大きな自信につながります。これは**自己肯定感**を育てる貴重な機会にもなります



学校法人 公文学園

のびてゆく幼稚園